

2022年 1月16日

関係者各位



社会福祉法人 同胞会
D O H O グ ル ー プ
統括施設長 石崎 蓉子



新型コロナウイルス感染に関するお知らせ(第4報)

新型コロナウイルス感染に関しまして、ご心配ご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

1月12日に、スタッフ1名の新型コロナウイルス感染が判明し、その後濃厚接触者2名、スクリーニング対象者13名が確定致しました。その後、保健所との連携の下、関係者のPCR検査を順次実施し、全ての方の陰性が確認されました。

同胞の家(らふ、ぱうら、さくら)・イサク事業所(ラジョ、リゴ)は17日(月)からの再開をすでにご連絡させていただきましたが、ノアキューブ(アーク)・ノア児童部門(放課後等デイサービスひかり、どんぐり、COCO)・ベテル事業所(ショートステイくるね、日中一時ほ～む)も17日(月)より再開確定とさせていただきます。

なお、施設再開にあたり、現在の感染拡大の状況を踏まえ、これまでの感染予防対策の継続と、1月末までの間は人の行き来を制限し、出来る限りスタッフの兼務をなくし固定化するなどの対策を行い、事業を実施して参ります。その都合上、一時的に規模を縮小せざるを得ない部分や、送迎の面ではご家族様にもご負担をおかけ致しますが、ご理解ご協力の程、よろしくお願い致します。

重ねまして、ご心配とご迷惑をおかけしておりますことを、心よりお詫び申し上げます。

以上